

Der ARGE-Song

Ein grauer Dienstag gegen zwei
die Mittagspause scheint vorbei,
ein böser Blick weist auf `ne Scheibe.
Wo muss ich hin? Etage III,
hab ich denn alles auch dabei?
Ich überleg schon, ob ich bleibe.

Sie sitzen da wie rein gepresst,
kein Lächeln, soziales Aus!
Eines steht mal fest: ich muss hier raus!

Nach ein paar Stündchen bin ich dran.
Ich quäl mich hoch, ich klopf an.
Es tönt: Herein! Jetzt nur nicht weichen.
Kein Guten Tag, kein nettes Wort,
was für ein negativer Ort,
als wolle ich mir was erschleichen.

Der Typ sitzt da wie rein gepresst,
kein Lächeln, soziales Aus!
Eines steht mal fest: ich muss hier raus!

Erst Formulare, dann wird klar:
ich kriege nichts, kein Urlaubsjahr,
kein Weg zum Geld, ich solle gehen!
Jetzt wird mir warm, nun kocht mein Blut,
ich kriege unbeschreiblich Wut
und ich beginne zu verstehen:

Ich schmeiß die Akten an die Wand
ich tobe, im Flur Applaus!
Eines steht mal fest: jetzt bin ich raus!